



La covid aura eu raison d'un bon nombre de sorties prévues au planning en ce début d'année mais, fort heureusement, le camp d'été en Ariège a pu se maintenir. Nous ne savons pas si cette atmosphère de confinement a aidé mais nous avons fait carton plein avec pas moins de 17 personnes plus ou moins jeunes, plus ou moins débutantes mais avec la même motivation pour « en bouffer » en spéléo et/ou en canyon.

Il a bien fallu loger tout ce petit monde et, par chance, nous avons trouvé un gîte idéal perché dans la montagne où nous avons pu poser nos quartiers sans trop nous marcher dessus.

Le programme des arrivées et des covoiturages fût complexe mais l'essentiel est que tout le monde soit arrivé à bon port ! Le groupe de canyoneurs composé de Christophe, Jean-Alain, Lindsey et moi a préféré arriver dès le vendredi soir pour éviter les bouchons et profiter d'une journée supplémentaire d'activité. Nous avons donc ouvert le camp et nous avons été rejoints plus tard dans la soirée par Héléne, Thibault et Audrey. Nous partirons tous en canyon le

lendemain puisque le matos spéléo était encore en transit dans plusieurs voitures venues de différentes destinations. Quand on vous dit que c'était complexe...

### J1 : Argensou intégral

Pour cette première journée nous décidons de commencer tranquillement avec Argensou intégral. Jean-Alain a commencé plus tranquillement que les autres puisqu'arrivé au parking du départ il se rend compte qu'il a oublié son casque ! Il en faut toujours un pour payer sa tournée, il est tout désigné ! On l'aime bien donc nous l'attendrons patiemment le temps de faire l'aller-retour.

Après une petite marche d'approche qui aura eu le mérite de nous mettre en jambes, nous entamons la descente.

La partie supérieure est plutôt ouverte et exposée au soleil. Les rappels, tous plus glissants les uns que les autres s'enchainent et nous terminons par une belle cascade de 27m. Après une courte marche nous enchainons sur la partie inférieure où le cadre devient plus forestier. Nous finissons notre descente par un moment ludique où nous enchainons les sauts et les toboggans dans une vasque surdimensionnée. Lindsey, la plus courageuse (ou la plus folle), exécutera un saut de 8m devant notre regard quelque peu stressé !

Après un arrêt pour se désaltérer, retour au bercail en fin de journée où une partie de la troupe est déjà arrivée.

### J2 : Subra

Subra restera dans nos mémoires c'est certain ! Nous partons à cinq ce matin-là avec en tête le message des amis de Lindsey reçu la veille nous informant que Subra était en gros débit et nous incitant à la prudence. Rétrospectivement était-ce raisonnable d'y aller ? Assurément oui ! Ce n'était pas forcément mon avis sur les trois quarts du parcours mais la cascade dite de la « cave » aura eu raison de moi. Comment aurions-nous pu rater un si beau parcours se terminant par une ambiance si grandiose !

Une première partie avec un profil ouvert dans un cadre de haute montagne où les cascades gavées d'eau s'enchainent sans discontinuer puis une seconde partie plus sombre, où le grondement de l'eau nous assourdit. Raconter cette expérience dans les détails prendrait bien trop de pages mais gardez dans l'esprit que nous avons vécu quelque chose de fou ce jour-là. Ce genre de folie enivrante, excitante, « adrénalisante » ... C'est dans ces instants là que notre activité prend tout son sens !

Approximativement 6h de canyon pour un parcours donné en 4h30... LES bières étaient amplement méritées ce jour-là avant le retour au gîte et notre corvée de bouffe à Lindsey, Christophe et moi.



